
３月22日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

荒木 龍昇 

(緑とネット) 

○動植物園のあり方について

○都市緑化政策について

飯盛 利康 

(自民新福岡) 

○グローバル社会を生きるキャリア教育の推進について

○学校施設のあり方と学校規模の適正化について

淀川幸二郎 

(自 民 党)

○コロナ禍における保育所の運営について

○オンデマンド交通社会実験について

○福岡グリーンネクスト（Fukuoka Green NEXT）について

篠原 達也 

(公 明 党) 

○スマート農業の推進について

○高齢者にも優しいデジタル社会の実現について

堀本わかこ 

(福岡令和会) 

○野球施設の利用時間の課題について

○ウィズコロナを見据えた病児保育について

中山 郁美 

(共 産 党) 

○教員不足解消と少人数学級について

○障害児・医療的ケア児への支援策について

○植木剪定等委託における不正問題について

ついちはら陽子 

(市民クラブ) 

○保育士の働きやすい環境づくりと休日保育の拡充について

井上 麻衣 

(市民クラブ)

○「2040年度温室効果ガス排出量実質ゼロ」の実現に向けた取組み

について

・温室効果ガス排出量の削減施策について

・二酸化炭素の吸収策について

○国際金融機能の誘致について

※ 午前中３人、午後５人とし、

午後は２人目、４人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。


